

Jueves 30 de mayo de 2019 - 12:00 AM

¿Y cómo van las obras de la Gran Vía Yuma en Barrancabermeja?

El sector 3 está prácticamente terminado, pero el sector 2 aún no arranca, y se requieren \$58 mil millones.



Suministrada/ VANGUARDIA
Autoridades aseguran que estaría lista para su funcionamiento en el tercer trimestre del 2020.



f t

Tras la realización de un importante comité técnico, las autoridades gubernamentales revelaron a Vanguardia los avances de la Gran Vía Yuma, corredor vial de 30 kilómetros de longitud en doble calzada y cuatro intercambiadores que se construye desde el 2009 en Barrancabermeja.

El secretario de Infraestructura de Barrancabermeja, Gerson González, manifestó que el objetivo del comité, realizado la tarde del martes, era hacer seguimiento a la ejecución de las obras en los sectores 0, 1 y 3.

Sector 0

González indicó que el sector 0, que va desde Rancho Camacho hasta el intercambiador de La Virgen (vía Bucaramanga - Barrancabermeja), tiene un avance del 65,90%.

"Para la terminación del intercambiador de La Virgen se está planteando un otroso, donde el Inviás aportaría \$10 mil millones", reveló el funcionario.

Sector 1

El Secretario de Infraestructura indicó que en el sector 1, que va desde el intercambiador de La Virgen hasta la Ciudadela Centenario (barrio Boston), lleva un avance del 17,80%.

"Ecopetrol" adicionará \$76 mil millones y la Gobernación de Santander alrededor de \$13 mil millones, para un total aproximado de \$90 mil millones, para terminar el sector 0 y el 1", advirtió.

Sector 2

Este sector es el único que no ha iniciado obras.

El Secretario de Infraestructura manifestó que para la ejecución de las obras se requieren \$58 mil millones (ver recuadro).

Sector 3

González informó que el sector 3, entre el intercambiador de Puerto Wilches (o de El Llanito) y el puente Guillermo Gaviria Correa, tiene un avance del 96,58%.

"Este sector es el que mayor porcentaje de avance tiene, prácticamente está completado.

"Se espera que los sectores 0, 1 y 3, estén terminados a finales de 2019. Estamos a la espera de aportes pendientes", señaló.

Sector 2, sin avances

El secretario de Infraestructura de Barrancabermeja, Gerson González, señaló que el sector 2 es el único en el que no han iniciado obras. "Tenemos listos los estudios y diseños, pero requiere de inversión, y estamos acudiendo a diferentes entidades, porque este tramo hace parte de la concesión Ruta del Cacao, y por lo tanto se le está pidiendo al Gobierno Nacional que realice los aportes para poder terminar el tramo", indicó. El funcionario recordó que el sector 2, entre el sector La Azufrada y el intercambiador de Puerto Wilches, presentó problemas de invasiones, lo que obligó a correr el trazado.

dato

En el comité técnico participaron el Inviás, **Ecopetrol**, la Gobernación de Santander y la Alcaldía de Barrancabermeja, que son los socios del convenio.

Publicado por Marcelo Ricardo Almario Chávez

Etiquetas Barrancabermeja Departamento de Santander Inviás malla vial obras proyecto vía a Barrancabermeja vías de Santander

Lea también



Calamidad por lluvias



Habilitan vía Curos - Málaga tras derrumbe



15 proyectos próximos a iniciar en Bucaramanga, con \$132 mil millones

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Tabla Feed



Inglés sin aprender gramática. ¡El cerebro absorbe como una esponja!

Fast Phrases | Patrocinado



Vuelos a precios bajo desde Colombia

TripsInsider | Patrocinado



Así son los días de Juan Valderrama en Palogordo

El señalado presunto asesino de la ciudadana chilena Ilixe Amory Ojeda, de 51 años, ha sido blanco de varias noticias falsas que han circulado por redes sociales, por lo que directivas ...



Relojes masculino a mitad de precio!

Daffi | Patrocinado



Nuevo Yogur de Búfala Colanta ¡Tienes que probarlo!

Colanta | Patrocinado



Murió mujer que había sido atropellada el Día de la Madre en Bucaramanga

El accidente de tránsito quedó registrado en las cámaras de los establecimientos comerciales aledaños. La hipótesis advierte de un exceso de velocidad por parte del ...



Si vives en Colombia, aquí encontrarás tiquetes baratos

Turismocity.com | Patrocinado



Siga esta sencilla regla para pagar menos por las facturas de...

Power Factor Saver | Patrocinado



Florinda Meza cuenta por qué nunca fue amiga de 'Don Ramón'

La actriz que interpretó por muchos años a la inolvidable "Doña Florinda" en "El Chavo del 8", causó revuelo entre los fanáticos del programa tras revelar que nunca fue amiga de Ramó...



¿Divorciado? El mejor sitio de Citas para mayores de 40 en Acacias

Solleros 50 | Patrocinado



¿Por qué estos nuevos auriculares se venden tan rápido?

EchoBeat | Patrocinado



Le puede interesar

Estudiantes se tomaron el As de Copas en Barrancabermeja

China intensifica la guerra comercial con EEUU al amenazar con dejarlo sin minerales raros

A La Tagua no le alcanzó la gasolina

Vanguardia TV

Entérese de las noticias más destacadas de este miércoles en Santander

Así se vivió en Bucaramanga el concierto de Rata Blanca

Video: Con cámaras trampa captan a un oso de anteojos en Santander

Vanguardia.com X3 PIMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 A La Tagua no le alcanzó la gasolina
- 2 ¿Y cómo van las obras de la Gran Vía Yuma en Barrancabermeja?
- 3 Estudiantes se tomaron el As de Copas en Barrancabermeja
- 4 Una final explosiva se vivirá en la cancha Coetraeco
- 5 Referentes petroleros se muestran motivados de cara a la Liga II